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Коррпосг 
сПвнинца» 
сообщает

Р А Б О Т А Ю Т
П О - У Д А Р Н О М У

Вы полняя решения 
нар гии, хлеборобы кол. 
хоза «40 лет , гября> 
решили в 1973 . ’..у про. 
дать юсу да pc iву не ме. 
нес 10 .000  тонн зерна.

Эту большую цель в и 
дели иеред собой меха, 
низа горы полеводческих  
бригад, отдавая все си. 
ты севу ранних яровых. 
Первой л хозяйстве и с 
высоким качеством ра. 
бот завершила ссв ячм е
ня и яровой пшеницы 

ракторчая бригада Л : 2.

Здесь ( тг ктористы 
.3 . Д уш ) тин, Н . Крас- 1 
нощеков за смену засе. j 
вали по <>5— 70 гектаров. $ 
Отлично трудились на 
подготовке почвы води
тели мощного «гК-700» 
И. Василенко и А. Мос
каленко. Каждый из них 
за смену обрабатывал 
почву на 125— 130 тек. 
тарах.

Немалый вклад внес, 
ли в обгфь! успех сенль 
щ ккн  11. Ж идков, l >. К у -  
раш, В. Алифанов и дру
гие. И еще один нема
ловажный факт: сев —  
дело всеобщее, и имен, 
но дружная работа ме
ханизаторов и тех, кто 
в эго горячее время 
пришел им на помощь: < 
колхозниц А. П о лубе-' 
новой, К . Чесноковой, j 
А. Рябоволовой и я р у . (■ 
(их —  привела к тому, 
что хозяйство в срок за. 
вершило сев колосовых.

Сейчас все силы ме- : 
\.шизагоров направлены J 
та успешное проведение 
сева пропашных.

М  Ж И Д К О В , ' 
наш ' внешт. корр. \

ИНФОРМАЦИОННОЕ
СООБЩЕНИЕ
о Пленум  Центрального - 
Комитета К ом м у и ист н ческ ой 
партии Советского (1оша

26 апреля 1973 года отнялся очерг 
Центрального Комитета КПСС.
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Пленум заслушал доклад Генерального игкретэря 
ЦК КПСС товарища Л. И. Брзшеза «0 международной, 
деятельности ЦК КПСС по осуществлению решений 
XXIV сьезда партии».

В прениях по докладу выступили: тт. Н. В. Подгор
ный — Председатель Президиума Верховного Совета 
СССР. Г. В. Романов — первый секретарь Ленинград
ского ..обкома КПСС, М, С. Иванникова — ткачиха Мо
сковской хлопчатобумажной фабрики им. М. В. Фрун
зе, Г. А. Алиев —  первый секретарь ЦК Компартии 
Азербайджана, А. Н. Косыгин —  Председмтп.'ь Совета 
Министров СССР, Я. П. Рябов — первый секретарь 
Свердловского обкома КПСС,

Пленум ЦК КПСС продолжает райоту.

П О  М Е Т О Д У  
Н. З Л О Б И Н А

Бригада коммунш . а 
В. С. Мц/Лы'.l’ .ко с Вол
tfjOOHCKOCO nyiSOHU-iU. 
Точного участки, ыихо. 
д я сь  ни монтаже и/их. 
тине кои птицефабрики,
е  26 мирта переш ла на 
н овую  форму хозяйст во, 
вания —  бригадный п од  
р яд. И  » с  тех пор тру. 
дится по методу Н ..З л о . 
вина.

Коллектив стремится 
сдать вторую очередь  
птичника досрочно.

Образцы труда пока, 
зыпиют слесари бригиоы  
тт. Голиков , Р ы б к и н , 
Головиш кин и другие.

И . М И Х А И Л О В , 
профорг участка.

выполнение обязательств

ДВА ЦЕХА — МЕХАНИЧЕСКИЙ (Mb 8) И РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ 
(J6 13) ВОЛГОДОНСКОГО ХИМКОМБИНАТА ПОДВЕЛИ ИТОГИ СОЦИАЛИСТЕ* 
ЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ,

После того. как предста
вители обоих, коллективов 
побывали друг у друга с 
проверками, ознакомились с 
организацией труда, куль
турой производства, они 
собрались в красном угол
ке рс.чстройцеха, чтобы 
подвести итоги выполнения 
обязательств за март и пер
вый квартал решающего .го
да пятилетки.

Разговор те л в непри
нужденней обстановке, хо

зяева н гости разместились 
вокруг стола. В вазах —  
цветы, лимонад в бутылках, 
конфеты —  тот особый 
уют, который располагает к 
откровенной беседе.

Первое слово берет пред
седатель цехкома цеха 
Л: I 3 А.' К. Демина. Она 
рассказывает » приделанной 
в коллективе работе.

-••• tfiiwirtUff if!

5,5 тысячи рублей в экояо-
’ мическую копилку цеха по

ложено за счет рационали
зации только 350 рублей, 
а ив 1-1 творческих техни
ко-экономических планов 
инженерно-технических ра
ботников внедрено ■ лишь 
два.

На благоустройстве тер
ритории комбината весь 
коллектив отработал 300 
часов, что ‘ тоже недоста
точно. Несколько мероприя
тии НОТ. внедренных в це
хе. не. дали никакого эко
номического эффекта. А это 
значит, что в остальные 
три квартала надо развер
нуть работу по внедрению 
НОТ так, чтобы получить 
не меньше пяти тысяч руб
лей экономии.

—  Слабовато у вас по
ставлен ПОИСК |иМг>•;'''15; —  
li^iici,-пируют фц|;т ИКД'ЛД-

ПЛЕЧО ДРУГА
«Зем ля соседау—  не ч у 

жая J6MЛ:! —  ЛОТ лозунг
знаком п широко 

у „емлелельцев 
По не только хле- 
:ак понимают свои 
Именно с этим на

трудились на полях

хорошо 
принят 
района, 
боробы 
задачи, 
строем
колхоз,! Клич Ильичам ра
бочие Цимлянской 1 i)C к 
весеннюю посевную.

Земли второго отделения 
колхоза. расположенные на 
границе с Волгоградской
областью е.ша ли не самые 
северные в районе. А объ
ем сева ранних колосовых 
культу j- и т]»ав велик:
120/) 1ектаров. Отлично 
трудились на севе механи
заторы В Фролов. Н. Само- 
хин. Л- Оиканов. И. П.ть- 
ницкий. А. Сердечный и
друпп'. чья выработка до
ходила до 65 — IU  гектаров

за смену.
Но мы не смогли бы в 

столь короткий срок упра
виться с севом ранних яро
вых, если бы не помощь 
рабочих. Они работали, в 
основном. сеяльщиками, 
вдвоем обслуживая агрегат 
из трех сеялок. Мы от ду
ши блаюдарны А. Денисен
ко, II. Морозову. И. Нанос,it-  
чу, А. Доиецкову, В. Чер- 
динневу, Б. Щуке.тю.

Особое уважение полево
дов отделения заслужили 
В. Золотарев и П. Попов, 
которые и после заверше
ния сева ячменя продол
жали трудиться вместе с 
нами, пока не был посеян 
последний гектар суданки.

П. ТКАЧЕВ, 
управляющий 

отделением № 2.

СЛОВО М 
СДЕРЖАЛИ'

Строители первою 
стройуправления выпол. 
нити спои предмайские 
обязательства. План ап. 
р м я по генподряду 
выполнен на 512 тысяч 
рублем. Это на 17 тысяч 
рублей больше, чем пла. 
нирова.тось. Собствен, 
ными силами план вы. 
полнен на 240 тысяч 
рублей, а планировалось 
на 242 тысячи рублей.

Первенство в соре*, 
новании строителей уп . 
рав,гения держит коллек 
тив второго участка ( На 
чальннк участка Я . И. 
Ермилкин, партгрупорг 
М. X. Л охов).

Наиболее отличившим  
ся в груде строителям 
этого участка в честь 
праздника 1 Мая будут 
кручены приветственные 
адреса.

В. П Л Ь П Ш Е Н К О ,  
секретарь партбюро.

радуют нас, —  говорит
о н а . Ilp-'i. •■- • i
план по капремонту, текуще- 
му ремонту, и строительству 
объектов хозспособом мы 
выполнили на 111 процен
тов. Повысили на 0,3 про
цента против плановой (как 
я  по обязательствам) про
изводительность т р у д  а. 
Сэкономили за счет береж
ного хранения и экономно
го расходования строймате
риалов '900 рублен (по обя
зательствам —  2,5 тысячи 
рублей в год). Почти .треть 
людей от годовых обяза
тельств (11 человек) обу
чены строительным специ
альностям, повысили квали
фикацию или же приобрели 
смежные профессии.

Далее А. Е. Демина рово- 
рнт о существенных недо
статках в работе коллекти
ва. А они есть. Мало что 
сделано в цехе по. изыска
нию резервов производства. 
При годовом •обязательстве

X  8.
ЩО

-  Е 
су

ть .

вителн цеха 
этом 1;.. ра,-... 
дет много раОуыт

А предцехкома Демина 
между, тем, называет успе
хи строительных • .бригад 
цеха п выносит на суд со
бравшихся решение цехко
ма о присвоении первою 
классного места бригад» 
штукатуров А . ' Ф. Ягодки- 
ной, второго —  бригаде ма
ляров А. Ф. Куликовой.

Начался оживленный раз
говор. Гнети задали хозяе
вам вопросы. В частности, 
ОНИ попросили А. Ягодкину 
поделиться опытом создания 
сплоченного коллектива,' 
способного успешно решать 
производственные вопросы.

—  В каждом члене 
бригады прежде всего а ви-. 
жу творчески относящего
ся к делу человека,—-говорит., 
бригадир штукатуров (на 
снимке). —  Знаю, на что 
способен каждый. Настав
ничество у нас —  на пе

реднем плане. За мной 
креплена, например, Вика
Колобекова., Ни навыка, ни 
опыта.'Как же о ней не за
ботиться. не помочь ей на 
деле. А где нужно, и сло
вом подбодрить. А-там, гля
дишь, уже и успех налицо, 
и Гама Вика другим по
может. Главное лю
ди —  в них секрет успеха.

Первое и второе места
закрепляются за победи
телями.

« Разговор, меняя русло, 
идет о коллективе цеха

• Л* 5. Свое замечание о 
том, что в новом корпус», 
куда недавно перешли ра
ботники механического це
ха,. еще мало наглядной 
агитации, высказы в а е т
A. Куликова .

•— Само помещение 
'светло?, v ;ойное!. от
вечает современным требо
ваниям. Только надо офор
мить его. как следует.

Гости соглашаются, обе
щают принять меры. От 

■делегации цеха Лг "8 дер
жит ответ предцехкома
B. Б. Ахундов.

В отличие oi цеха .V: 13, 
они сработали .\v4ine. Сверх 
плана выдано готовой про
дукции за первый квартал 
на i,5 тысячи рубле! (при 
годовом обязательстве 20 
тысяч). Нз поданных пред
ложений по Письму ЦК об 
экономии и бережливости 
внедрено 13 с экономиче
ским эффектом 1300 руб
лей. что больше половины 
годовых обязательств. 800 
рублей —  экономический 
ФФект от внедрения вось

ми рационализаторских 
предложений и так далее.

Мнение хозяев единодуш
ное: уступить первое ме
ло иеху Д: 8, как более 
успешно - справившемуся с 
обязательствами. Первое 
место —  за март. А вот за 
квартал были нарушения 
общественного порядка и 
производственной дисцип
лины в обоих цехах. А по
тому оба коллектива' реши
ли, что первого места ни 
тм у. ни другому цеху не 
присуждать.

Секретарь парткома 
М. А. Васильев, зам. пред
седателя завкома П. Г. На
заров, инструктор горкома 
партии ВГ . С.’ Куценко 
(арбитры встречи) высказа
ли мысли о том, что.такие 
встречи и взаимопроверки 
цехов и в особенности 
встречи между бригадами 
надо проводить чаще.

Ю. ИСАКОВА, 
наш норр.

Фото В, Яшина.



жизнь
Ф  П и с ь м е  и »  с о в х о з а  „ г г в т я т г в е й Ъ й *

в СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ

собрании отмечалось., что 
итши соревнования подво
дятся нерегулярно,1 слаба 
ого гласность, не все ком
мунисты принимают актив
ное участие в его органи
зации.

С тех пор прош.то более 
двух месяцев. Но ничего не 
изменилось в

соревновании третье
го года пятилетки глав . 
гам стал лозунг: «Дать5
продукции больше, лучшего!изменилось в организации 
качества, с наименьшими;соревнования. 1е же недо- 
затратами». Этот лозунг j дТа™ и’ на тех * е_ 
прочно забыт в совхозе гДаже Ф-ш  трудовой славы, 

Потаповский;, по крайней! ког" 1)ьш Раньш? поднимали 
его не встретили: у 2дания конторы на высо- 
животноводческой i ко“  мячте, теперь спущен, 

■ так как мачту кто-то сва-* тракторно-по- 
бригаде V: 3. 
в конторе сов-

недостатки в

лил и она во всю длину 
пересекает по диагонали 
конторский скверик.

По форме партком зани
мается соревнованием., а 

соревнования; по существу вся его оргд-

мере мы 
ни на 
ферме, ни 
леводческой 
Нет его и
ХОЗЯ;

Серьезные
организации ,Ц И _ _
на первой ферме и в треть-)низация возложена на пред
ай бригаде характерны для ’ седателя рабочкома А. А. 
"  •его хозяйства. Это под-] Кузнецову, которая предсе- 
.лердило детальное зна-! дателем рабочкома избрана 
комство f  делами в совхозе,-в сентябре прошлого года, 
беседы с рабочими, с бри- < До этого она работала аг- 
га дирамп. Руководители | ронохом, плановико.ч-эко- 
совхоза увлеклись бумаж-1 номистом и знает, как нуж- 

стороной соревнования,* но организовать соревнова- 
об организаторской! нпе. Но одной не под силу

ной 
забыв
работе, о повышении глас
ности и действенности со
циалистического соревнова
ния. Обязательства и все 
сопутствующие им доку.чен-
• v v k \ w w \ \ \ v \ \ \  l a a w v n

решить все вопросы. Нуж
на помощь парткома, дирек
тора совхоза, специалистов. 
Но они находят тысячу при
чин, чтобы не заниматься

3. БЕЗ ЖИВИНКИ 
В Д  Е  Л  Е

маяла*

организацией соревнования. 
Даже итоги юбилейного го
да подводить возложили на 

| тов. Кузнецову. Снециали- 
в I сты же готови.шсь к ба

лансовой комиссии.
Но и до комиссии и пос

ле комиссии главные спе
циалисты прохладно отно- 

именно ■ сятся. к соревнованию. Вот 
этот двигатель и не срабо-1 уже в течение двух меся- 
тал в полную меру сил,! пев, выполняя рошенпс 
дал счпьезные сбои. Нельзя; парткома, А. А. Кузнецова 
сказать, что вопросы социа- j требует, чтобы главные сие 
диетического соревнования j циалисты if руководители 
совсем выпали из поля зре- i подразделений сдали творче- 
вия парткома. гские экономические планы.

ты  отпечатаны на хорошей
бумаге и подшиты .в папке, 
Но ведь это всего лишь на
чало начал.

И главным двигателем 
этой, громадной массе дел 
должны быть партком, це
ховые партийные организа
ции и каждый коммунист в 
отдельности. Но

Отдельные вопросы со- j Но 
ревнования периодически ка 
рассматривались на засе-; Н.
даниях, отдельные реко- j женер Г. Сирота и главный 
мендовалп рассмотреть на ■

масс, мирятся с недостатка
ми в подведении итогов, 
в гласности соревнования. 
И на молочнотоварной фер
ме Л : 1, и в тракторю-по- 
леводческой бригаде >а 3 
партгруппы, возглавляемые 
коммунистами В. Шевченко 
и Р. Каргальской, не пред
приняли мер, чтобы повы
сить действенность соревно
вания в третьем, решающем 
году пятилетки.

Особенно серьезным не
достатком в организации 
соревнования в совхозе я в 
ляется отсутствие четких 
ориентиров на передовой 
опыт. В совхозе заключен 
договор на социалистиче
ское соревнование с сосед
ним овощесовхозо.м с Волго
донской/, где выращивают
ся отличные урожаи куку
рузной массы, овощей, кар
тофеля, зерновых на поли
ве. Потавовцам есть чему 
поучиться у соседей, тем 
более, 'что  в этом году в 
совхозе будут работать три 
картофелеводческих звена. 
Но не тут-то было: никто 
из потаповских картофеле
водов и бригадиров не удо
сужился побывать у сосе
дей, перенять крупицы их 
опыта. И непонятно чего 
здесь больше: равнодушия
к делу, которому служат, 
или боязни пошевелиться, 
сбросить обычную свою ру
тину и стать учеником у 
более Опытного товарища?

Ничего не предпринято 
в совхозе и для того, чтобы 
обобщить опыт передовиков 
своего хозяйства, людей 
лучших по профессии. Это 
звено по откорму крупного 
рогатого скота, которым в 
течение ряда лет руководит 
коммунист If. А. |Косевцов, 
это и доярка М. Ф. Вино- 
ходова и многие* другие, ко
торые являются маяками в 
совхозе. Их опыт должен 
стать достоянием каждого 
животновода. От этого йо 
многом будет зависеть дей
ственность социалистиче
ского соревнования, инди
видуальные показатели, а 
значит, и успех всего кол
лектива.

Парткому необходимо по
высить роль агитаторов и

всего лишь три челове-! политинформаторов в деле
—  главный ветврач 
Кузнецов, пгавпый ин-

цеховых партбюро и даже 
на собраниях. Но все это 
делалось без должной твер
дости и принципиальности. 
Скорее для формы.1 Поэто
му за этими постановления
ми и словами не следовала 
живая организаторская ра
бота, слово не подкрепля
лось делом.

Взять  такой пример. Но 
рекомендации парткома в 
начале года в парторгани
зации цеха растениеводства 
состоялось партийное собра
ние с повесткой дня «Орга-1 
низация соревнования в 
цехе растениеводства;). На

бухгалтер 0. Суховеева —  
сдали планы. И только один 
из них можно с натяжкой 
считать творческим —  это 
план 0. Суховеевой. Два 
других плана —  сплошной 
набор высокопарных слов. 
И совсем 'не поечнта.ш

совершенствования социали
стического соревнования за 
досрочное выполнение пла
на и социалистических обя- 

j зательств решающего года 
пятилетки. Нужно поста

в и т ь  дело так, чтобы они 
j были активными бойцами 
j партии, в ходе бесед вы яв- 
, ляли недостатки, находили 
причины и добивались при-

нужным составить планы ! иятия неотложных мер. Все 
главный агроном- Н. П. j средства массовой работы
Трофимов, главный эконо
мист плановик Ю. И. Фро
лов, заведующий ремонтной 
мастерской Н. Ф. Дробязко 
и другие.

Низка еще роль партий
ных групп в организации 
соревнования. Они не стали 
боевыми организаторами

должны оыть 
ной степени 
эти дни 
шению

в максималь- 
подчинены в 

повы- 
нро-

главному 
эффективности

пзводства, претворению в 
жизнь планов и решений 
XXIV съезда нашей партии.

И. ДЕДОВ,
наш спец. корр.

к(
ВН  ИМ А НИ Е НИКОЛАЕВСКОМУ ГИДРОУЗЛУ

1 О Н С Т А Н Т И Н О В С К А Я  районная газета ♦ Донские огнла 10 апреля опублико.
’ вала итоги работы на строительстве гидроузла в первом квартале текучего  

года. В  статье в частности говорится, что коллектив П М К .1 1  наруш ил график, ie . 
довы полнял государственный план первого квартала иа 91 ты сячу рублен. Ос. 
новная причина срыва заключается в том, что строителям недостает крупно , 
дернистого песка. Б ы л и  вскрыты еще и  другие ирнчины , мешающие ритмичном  
работе строителей.

К  честЕ руководителей П М К - 1 1  тт. Кувш инова  и Горюнова они быстро о т к ли к , 
нулись на выступление печати и уж е через неделю выступили со статьей  ̂ «Н е  все 
от нас зависит». М ы  перепечатываем эту статью и просим руководителей « В о л . 
годонскводстроя» (на ча льник  Кольченко  Л . И ., гла вны й  инженер Ц вели к  Г .  Н .)  
уделить особое внимание Николаевскому гидроузлу —  почетной стройке девято* 
пятилетки.

НЕ ВСЕ ОТ НАС ЗАВИСИТ
Внимательно мы прочи

тали в 43 номере '.Дон
ских огней/ редакционную 
коррес понденцшо ' Т  ру дн«_. 
но выполнимо». В ней 
11МК-.Г1. подвергалась кри
тике за срыв плана перво
го квартала. Что ж, заме
чания справедливые и их 
приходится признать. Есть 
упущения и с нашей сто
роны, но ■ руководств ко
лонны, партийное бифо 
принимают меры к устране 
ник) высказанных замеча
ний.

В частности, в статье 
гйла.речь о нехватке круп
но-зернистого песка для 
приготовления бетона. 
Сейчас мы располагаем 
необходимым количеством 
этого стронмате р и а л а. 
Кроме того, на строитель
ство гидроузла, завезено 
более 3.000 тонн цемента, 
установлена мойка для 
щебня. Кстати, о мойке.

После того, как специа
листы признали непригод
ным для приготовления бе
тона щебень из Потапов
ского каменного карьера, 
мы вынуждены были ис
кать другого поставщика. 
И вскоре нашли. Это Сине
горский карьер треста 
сРостовнсруд». Мы не мо
жем жаловаться на коли
чество поставляемого ма
териала. но качество его 
оставляет желать много 
лучшего. Шебень очень 
грязный, с различными 
примесями. В связи с этим 
мы н вынуждены были 
установить собственными 
силами мойку. Хотя в на
ши функции это не входит.

Буквально аварийное 
положение сложилось сей
час на гидроузле с авто
транспортом. Основное ко
личество автосамосцалов 
находится в мастерских. 
Из-за нехватки запасных

детален машины оездеисг- 
вуют. До недавнего вре
мени ПМК-11 располагало 
собственными автосамосва
лами.Но б начале этого го
да у нас забрали весь ав
тотранспорт и передали его 
во вновь созданную авто
колонну при-тресте Вол- 
юлонскводстрой-). Но енаб 
жать ее запчастями никто 
не хочет.

Мы не беремся судить о 
руководителях колонны, 
пб факты, с которыми при 
ходятся сталкив а т  ь с я  
ежедневно, говорят сами 
за себя. Вот пример. На 16 
апреля коллектив ПМК-11 
наметил пустить с большой 
бетон”. Мы подали в авто
колонну заявку на 27 
МАЗов-503. Прислали же 
их нам всего 4. Понятно» 
ч  то' запланированное осу
ществить мы не смогли.- 
Аналогичные факты встре
чаются довольно часто, j

' -

к Й В ш г S '  'i:

На Волгодонском птицекомбинате постоянную за
боту проявляю т о .механизации тр).,,.ем ких про- ве
сов. За последнее время здесь достигли того, что пег 
трудоемкие операции выполняю тся при помоши ме
ханизмов. Недавно получен мощный компрессор 
« Д А У -8 0 » , который значительно улучш ит работу 
холодильны х аппаратов.

Н А  С Ш П 1 К Е : старший маши ’и гт  компрессор-'
В , Леонтьев (справа) и м «ш .иш ет В . Еелан.у
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ПАРТИЙНЫЕ, профсо
юзные и комсомольские

НА УРОВНЕ 
ТРЕБОВАНИЙ

организации Волгодонска 
ведут активную работу 
по пропаганде материа
лов о 50-летии СССР.-

На уровне современ
н ы х  требований постав

лена пропаганда этих 
материалов в  парторга
низации Восточных элект

рических сетей. Доклад 
Л. И. Брежнева, сделан
ный на торжественном 
заседании в Москве, изу
чен в школах и кружках 
партийного и комсомоль
ского просвещения.

Как только доклад «О 
50-летии Союза Совет
ских Социалистических 

, Республик ) был опубли-

Сейчас подготовлено 
14 лекций, с которыми 
выступают перед рабо- 

. чими на периферийных 
участках.

■ Активно пропаганди
руют материалы о 50-ле- 
тнп СССР П. В. Суржпн. 
А. К. Гресев, начальники 
смен тт. Кашин, Шевцов, 
Нечитайлов, Костылсв. 
Фомин и другие.

■ ш ш ю ш п 11п 1п т 1ш ш 1ш 1ш 11ш 1и 1ш ш и | | 1ш и ш ш 111.и . .| . . .ш || |, | „ н , И„ и ш ж .ш .и , . и ш „ „ ш « и и .

кован в печати,, партий
ное бюро электрических 
сетей организовало семи
нар политинформаторов. 
Составили тематику лек
ций и докладов, график 
их проведения.

Кроме того, агитаторы 
проводили читки матери
алов в момент их публи
кации в печати.

(■ ■ Ш К Ш Х К Ш Ю Ш Л Ю Ж С Гга Л Я Я  W KVvW V

Важное дело 
коммунистов

В Волгодонском торге 
не так давно проходило 
партийное собрание с 
повесткой дня: «Ро ль
коммунистов по улучше 
нию воспитательной ра
боты среди комсомоль
цев и несоюзной мол о» 
дежи».

Собрание отметило, 
чго в этом направлении 
проводится определен
ная работа. Особенно 
много работаю» с моло
дежью коммун и с т ы  
Р  .М . Степанова, Л  11* 
Лелюхова, М . Я Сухо, 
ва, А. М. Шамро.

Однако работу с моло» 
дежью надо а  роить 
лучше. Не все комму, 
чисты торга занимаю! 
авангардную роль в де. 
ле воспитания у молол* 
жи трудовых навыков, 
культуры торговли.

Слабо работ ает сове/ 
специал ист о в , недос! а. 
точно ра звер ну ю  гои и.

. листическое соревнова 
мне среди м олодых* не: 
роста п а р тий н ы х рядок 
через комсомол.

Партийное собраниг 
наметило конкретные 

ер опр иятия по улучш е 
' по и соверш енством , 

ю работы с моло, 
чг'о.

И С Ъ ЕЗ Д У  
РСДРП

На партийном соЛря 
• >!и порюпикн «бсуди.и- 
Погтннор 1 е н и с ПК  
Ч'ПГ.С «О ТО.летии I I  
. ьечда Р С Д Р П » .

Коммунисты утверди, 
hi разработанные парт. 
м(про мероприятия, по. 
'■вя'пенчы!» знамена!ель. 
нп« ччте, Решение napi 
соопччня ''потвппяется н 
‘КИ1ЧЬ. По HPV'|>| про. 
шли потщ информации 
оа тему; » у  истоков 
болы г'— чзма ■ ленинской 
партии».
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Р уководство  ПМК-11 
l i t  ''foкратно ставило воп
рос об автотранспорте 
перед управляющим тре
стом, перед многими дру
гими оуководителями вы- 
тести* них организаций. 
Сдвигов пока никаких.

На второй квартал те
кущего года мы заплани
ровали уложить бетона i  
железобетона 25 тысяч 
кубических метров. За пер 
вую половину апреля eh 
уложено всего лишь 900 
кубометров. Ясно, что при 
подобных темпах план вто
рого квартала может ока
заться под угрозой срыва. 
И основная причина здесь, 
как мы уже подчеркива
ли, острая нехватка ав
тотранспорта.

Есть_ и еще один вопрос, 
который руково д с т  в о 
ПМК-11 самостоятельна 
решить пе в силах. Сейча< 
мы ощущаем острый недо 
статок металла. В частно
сти нам необходима сталь 
класса A - II сечением 32 
миллиметра— 100 тонн, 25 
миллиметров —  90 тонн. 
20 миллиметров —  560 
тонн. Мы своевременно 
подали заявку, необходи
мую документацию на этот 
металл, но неизвестно, 
по каким причинам Мини
стерство мелиорации и вод
ного хозяйства РСФСР не 
выделило для стройки фон
дов. Здесь вообще что-то 
напутано. Фонды выдели
ли на второе полугодие, то
гда как металл нам нужен

именно сейчас. Вполне по
нятно, что подобное отно
шение к строительству 
Николаевского гидроузла 
не вызывает у нас особой 
радости.

Не хочется возвращать
ся в  прошлому, но иного 
выхода нет. Судоходный 
;нлюз гидроузда находится 
сейчдс в завершающей 
стадии строительства. Но
в течение довольно продол 
лштельного времени мы
не можем получить плиты 
оболочки. В  прошлом году 
Зареченский завод железо
бетонных конструкций по
ставил нам их две баржи. 
Но надо • было посмотреть 
«а этп плиты. Сплошь 
брак. Лишь 10 процентов 
остродефицитных плит мы 
смогли использовать из
тсбго количества.

Второй квартал длястро 
ителей гидроузла должен 
стать решающим. Государ
ственный план освоения 
средств, как никогда, вы
сок и составляет один мил 
лион 811 тысяч рублей. 
Задачи перед коллективами 
организации и подразделе
ний, занятых на сооружс-. 
нии гидроузла, огромны. 
По мы вполне еоыасны с 
утверждением газеты, чго
они выполнимы. Для этого 
нужно лишь млное содей
ствие строителям гидро-

/ иЛа Ф. КУВШИНОВ, 
начальник ПМК-11.

А. ГОРЮНОВ, 
сенретарь партбюро.

К У  К У  F У Л

ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ
НА ВООРУЖЕНИЕ

Состоялась районная на- 
учно-практическая конфе
ренция «Пропаганда и 
внедрение передового опы
та —  яаж нейш нй резерв 
создания материально- 
технической базы комму
низм а».

В  работе конференции 
п р иняли  участие передови
ки производства, специа
листы сельского хозяйст
ва, ннженерио-техничсские 
работники промыш ленных  
предприятии и  строитель
ства, руководители хо
зяйств района.

Н а  пленарном заседании 
с докладом « X X IV  съезд 
К П С С  о развитии творче
ской активности трудящ их
ся, как важнейшем усло
вии успешного выполнения  
планов девятой пятилетки*  
выступил секретарь район
ного комитета партии Н . I I .  
Йомогайбин.

Б ы л о  образовано п ять  
секций. Н а  секции руко
водителей и  специалистов 
промыш ленного транспор
та и  связи с докладом  
«Работа администрации и  
специалистов по внедрению  
прогрессивных систем про
изводства» вы ступил заве
дую щ ий отделом промыш
ленности районного ком и
тета партии В .  Н . Латы 
шев. В  обсуждении докла
да п р и н яли  участие гла в
н ы й  инженер прядильно
ткацкой фабрики О. А . 
Бо йко , инженер этого пред 
п р и яти я  П . П . Ры б ин  и  
другие.

Гл а в н ы й  агроном управ
ления ; сельского хозяйства  
А . М. Еремченко на сек
ц ии руководителей и спе
циалистов сельского хозяй  
ства выступил с докладом  
«Развитие творческой ини
циативы колхозников и ра
бочих совхозов в борьбе 

за высокую культур у зем
лед елия». В  обсуждении

этого доклада п р иняли  
участие гла вны й инженер  
управления сельского хо
зяйства В . А . Ред ичкин , 
директор Волгодонского от
кормочного совхоза К .  Ф . 
Салихов, заведующая опор
ным пунктом  Н . А . Е в т у 
шенко и другие.

Гла вн ы й  инженер-строн- 
тель управления сельско
го хозяйства М . А . А ким ов  
выступил с докладом «Ор
ганизация работы по про
паганде и  внедрению пере
дового опыта, ускорению  
темпов роста производи
тельности труда». Этот до
клад обсужден на секции 
руководителей и специали- 
с то й  строительных органи
заций и предприятий  
стройиндустрии.

На секции руководителей 
и специалистов сферы об
служ ивания населения бы 
л и  обсуждены доклады  
«О рганизация работы по 
внедрению прогрессивных 
методов торговли обслу
ж и ва н и я  населения», «Р о л ь  
руководителя и  специали
ста в развитии за высо
кую  культур у обслужива
н и я » .

Н а  секции секретарей 
партийны х организаций, 
работников идеологии и  
учреждений, руководите
лей профсоюзных и  ком
сомольских организаций  
выступило восемь человек. 
О ни обсудили доклад рай
онного инспектора по за
готовкам и  качеству В .  С. 
П олянского  «Социально- 
экономические предпосыл
к и  внедрения достижения 
науки  и  передового Опыта 
в  развитом социалистиче
ском обществе».

Н а  научной конферен
ции выработаны рекомен
дации.

' Материалы конференции 
будут опубликованы.

#  В этом году цимлянские кукурузоводы должны посеять ^ .000  гекта 
ров кукурузы, из них 3.340 гектаров на зерно, ф Намечено соОрать г. к а ж 
дого гектара зерна( по НО центнеров земной массы — по 150. $  Это 
даст хозяйствам района дополнительно зерна 10.020 юнн, зеленой массы — 
294.900 тонн.

Николай Никандрович 
Яровой—старейший меха
низатор колхоза <•Искра». 
Более «25 лет трудится он 
трактористом. Хорошо 
знает технику.

Сейчас Николай Ни
кандрович обрабатывает 
почву под посев кукуру
зы. При глубокой куль
тивации механизатор до
бивается выработки 32 — 
35 гектаров за смену.

НА СНИМКЕ: Н. Н. Яро
вой.

Фото Л. Бурдюгова. 

★

О Р Г А Н И З О В А Н Н А Я !
НЕОРГАНИЗОВАННОСТЬ

Но пути в мясосовхоз 
« Добровольский» мы то и 
дело встречались с цвету
щими вишнями, грушами. 
По давним приметам хле
боробов наступили самые 
благоприятные сроки сева 
кукурузы. Но не видно на 
полях совхоза сеялочных 
агрегатов, не слышно гак 
знакомого рокота тракто
ров. В  девять часов утра 
на полевом стане чет
вертого отделения, к?к раз, 
в самом разгаре весенней' 
страды, утренняя планер
ка. Управляющий отделе
нием Я. И. Любимый и 
агроном Г. П. Ораминскнй 
решают, куда кого послать. 
И еще минут через двад
цать тракторы отправля
ются в поле. Нп вопреки 
нашим ожиданиям, меха
низаторы повели свои ма
шины не для сева куку
рузы. а для культивации 
почвы. Как выяснилось 
позже, к севу кукурузы 
здесь пока не приступали. 
Дело в том, что на отде
лении еше не завершили 
сев подсолнечника, из за
планированных 300 , гек
таров семена масличной 
культуры уложены в поч
ву всего лишь на 123.

Не торопятся здесь и 
с подготовкой почвы 
под кукурузу. По сло- 
г.ам агронома отделения 
Г. П. Орабинского, из 
630 геитсрев, отведен
ных под кукурузу, пол
ностью подготовленных 
для посева площадей 
нет.

Столь низкие темпы ве
сенне-полевых работ ру
ководители отделения объ
ясняют объективными при
чинами —  недостаточной 
обеспеченностью паровыми 
культиваторами и людьми. 
Однако члены рейдовой 
бригады имели возмож
ность убедиться в том, 
что истинные причины от
ставания от запланирован
ных сроков проведения 
весенней страды кроются 
в слабой организации про
изводства, в отсутствии 
четкого руководства людь
ми.

—  Разве( это работа,—  
жалуется нам звеньевой 
кукурузоводческого звена

В. А. Голубов,— Приехали 
на отделение —  и семи 
не было. А выехали в поле 
только через нолтора-два 
часа. II так каждый день.

При проверке оказалось, 
что для подобного заявле
ния у звеньевого имеются 
серьезные основания. Се
годня, например, запозда
ли с началом работы пото
му, что вчера на отделе
нии «забыли» 'завезти се
мена подсолнечника с
центральной усадьбы, к 
тому же, как заведено 
здесь, наряд оторвал много 
драгоценного времени у

Рейд
.Ленинца"

механизаторов. Не пол
ностью подтверждается и 
заявление Я. 11. Любимого 
и недостаче культиваторов. 
На машинном дворе вы
строились в ряд несколько 
пропашных культиваторов 
типа ,«КРН-1, 2А . Но
они пока что совершенно 
не используются, хотя ’при 
установке дополнительных 
стрельчатых лап они с 
успехом могут применять
ся для сплошной обработ- 
кп почвы под пропашные. 
Однако здесь этого почему- 
то не сделано. 15 д^нь 
рейда на отделении про
стоял;! мм работы четыре 
трактора Д Г-75».

В  беседах с членами 
механизированного кукуру
зоводческого звена выяс
нилось, что они до сегод
няшнего дня не ознаком
лены с технологической 
картон выращивания куку
рузы и с рабочим планом 
проведения сева. В звене 
нет никакой определен
ности об обязанностях ме
ханизаторов во время ве
сенней страды, не приня
ты  социалистические обя
зательства, не заключен 
договор на соревнование с 
другим звеном. Конечно, 
все это расхолаживающе 
действует на коллектив, 
вносит элементы неорга
низованности, порождает 
чувство безответственно
сти.

1] Не лучше обстоят 
/ дела и на отделении

I

№ 3, возглавляемом
управляющим В. Пусто- | 
вым. Нынешней вссной 
здесь предстоит посеять 
650 гектаров кукурузы 
и 300 —  подсолнечни
ка, Но таи же, как и 
на четвертом отделении, 
темпы работы оставляют 
желать лучшего, хоть 
под посев кукурузы и 
подготовлено 160 гекта
ров почвы.

Во время, 'рейда' нам 
удалось выяснить также, 
что на отделениях совхоза 
не всегда придерживаются 
правил агротехники. Осо
бенно тревожное положение 
складывается с заправкой 
почвы питательными гра
нулами. Далеко не на всех 
отделениях произведено 
предпосевное внесение удоб 
рений под кукурузу. При
чем, для этого нспользова-} 
лись не РУ.Мы, а сельско- ' 
хозяйстшшая авиация. Не 
считают*! с этим агро- 
приемом на отделении ! 
Л: 3: Руководство отделе- j 
ния до сих пор даже не ; 
позаботилось о том, чтобы I 
доставить с центральной 1 
усадьбы ка полевой стан \ 
суперфосфат. I I  начавший- i 
ся в день проверки сев ! 
кукурузы проводился без S 
минеральных удобрений. !

Казалось бы, серьезные < 
недочеты и упущения во i; 
время весенне-полевых ра- с 
бот получат должную оцен- • 
к у руководства и в парт- 
коме хозяйства. По здесь > 
тешатся мыслями о том, n 
что все идет по плану, j  
хотя никаких поводов для 1 
самоуспокоенности в хозяй j 
стве сегодня нет, потому j 
что в предельно короткие | 
сроки в мясосовхозе «Доб-  ̂
ровольский» надо посеять jj 
3.200 гектаров кукурузы 2 
и медлить с этим нельзя.

Рейдовая бригада газеты 
«Ленинец»:

В. ГОЛУБОВ— звенье
вой кукурузоводче
ского звена четверто
го отделения, Н. АР
ЧАКОВ— механизатор,
Г. НУЗЛО— звеньевой 
кукурузоводческ о г о  
звена третьего отде
ления, В. БОНДАРЬ—  
наш внешт. корр.,
В ОСЕТРОВ —  наш 
спец. корр.

Ч Е Т К И Е  
КВАД РАТЫ
Заканчивают сев  к;,, 

курузы  мехинизаторь 
звена И. Ф 1‘ одил1о в 1 
из первой грикторно. 
полеводческой бригады  
колхоза t  Большевик--,

Из 393 гектаров куку
рузы 130 намечено вы 
ращивать на зерно. 
Этот участок члены зве. 
на засевают квадратко. 
гнездовы м  способом  
Ровные и четкие квадри  
ты остаются за Лгрега. 
таМи опытных тракта, 
ристов Владимира А нд.

. реева и Георгия Кули, 
кпяа.

Остальную кукурузу, 
предназначенную на си. 
.ю с, здесь  сеют пунктир 
4W.il способом  по хор о . 
ию подготовленной поч 
ее.

С. Р Ы Ж  К И Н .

наш внешг. корр.

Опубликованная в га . 
с.оте «Ле:'ш геи» за 18 
апреля года статья
«Сен... по кочкам » об. 
еуям гаа на заседании 
парТочма мясосовхоза 
« Б о л ёш о вг к и й ■>. К р и т и 
ка признана правиль
но». Ф акты  нарушения 
агротехники на севе к у 
курузы  имели место.

За слабый контроль 
и н и зку ю  требователь
ность к  механизаторам  
за соблюдением требо
вании агротехники а г. 
роно.му отделения В . В .  
Дукмас дирекцией сов
хоза объявлен строгий 
выговор.

М еханик отделения 
И . I I .  Дубовкнн строго 
предупрежден.

Исполняю щ ему обя
занности главного агро
нома Е .  М . Саватееву 
предложено усилить 
контроль за работой 
специалистов цеха ра. 
стекиеводства.

Ф . Р У С А К О В ,

секретарь парткома 

. . совхоза.



ВОШЛО В ТРАДИЦИЮ
Ребята детского сектора Дворца культуры энергети. 

ков совсем недавно были участниками детского утреи. 
ника «Поем о Ленине», на котором выступили с
интересным мошажом перед своими гостями— учащими 
ся первой н в юрой средних школ города Цимлянска. 
Зрители . 'М1ло встретили участников монтажа *  Игоря 
Куваник< I, Олю Трофимову, Лему Куницы ну, Сашу 
Смирнов;!, Наташу Петрову и других.

А в дни празднования I Мая коллектив детской ба
летной студии примет участие в концерте на площади 
и выступы с танцами Матрешки» и «Русский танец

Е . ГО Л О В А ,
заведующая детским сектором Дворца 

к у л ь п ры энергетиков.

л т п п п ш ш н т п ш п и п н п п и п н ш н н и п н и п п п г

ЗАНЯТИЯ 
ПО ДУШЕ

В сегда  ож ивленно в 
tc.li/oe -.Друж ба*, к т о .  
рый работает при Ж К О  
лесокомбината. Ребята 
микрорайона занимаю/. 
ся з д есь  в фотокружке, 
учатся Кпнструирова/ь
модели, и депочки уже 
могут Немного кроить и 
шить.

Родители глубоко бла 
годарны  'Н . В. Дегтя, 
рсаой w JI. //, С авино. 
вой, которые у дел я ю / 
бол ьш ое внимание ор га . 
низации работы в клубе. 
«Д руж ба».

II. С Е Л Е З Н Е В А ,  
жительница 

Волгодонска.

ТАК Н АЗЫ ВАЛАСЬ ДЕВЯТАЯ ГОРОДСКАЯ КО Н ФЕ
РЕНЦИЯ МЕДИЦИНСКИХ РАБОТНИКОВ. КОТОРАЯ ПРО
ШЛА ВО ДВОРЦЕ КУЛ ЬТУРЫ  «ЮНОСТЬ» ГОРОДА ВОЛ
ГОДОНСКА

Открыла ее заведующая 
городским отделом здраво
охранения Л. Н. Гресева, 
предоставив слово доклад
чицу —  председателю го
родского совета средних ме
дицинских работников Ф. Л. 
Игнатовой.

I I  в докладе, и в выступ
лениях участников конфе
ренции Н. В. Качуриной, 
М. С-. Бордюжовой, Л. П. 
Касаркивой, А. I I .  Потапо
вой, Н. Ф. Кривоконевой, 
Л. А. Щучкиной, С. И. Смо- 
ляковой красной нитью про 
хн.шгш мысль: носить белый 
халат —  это большая честь 
и она должна быть заслу
женной.

В числе тех, кто с пол
ным правом носит белый 
халат, с трибуны конферен
ции к.-'лывалн медицинских 
гсестер Е . X. Гарягину и

Е. Л. Карюк, награжденных 
значком «Отличник здраво
охранения», А. М. Ковален
ко, А. С. Кандаурову, Е. С. 
Смолянинову, 3. К. Двуре- 
ченскую, 0. К. Корявую, за
ведующих здравпунктами
В. И. Сидоренко и А. И. 
Ревенко, работников аптеки 
3. М. Толмачеву и Л. И. 
Вишнякову и многих, мно
гих других.

Более тридцати лет с 
честью носит- белый халат 
акушерка роддома В. М. Са
вельева. Такой же трудовой 
стаж и у медсестры Ф. Л. 
Игнатовой, участницы Вели
кой Отечественной войны. 
За долгие годы работы они 
многим спасли жизнь.

А Таня Марушкина хотя 
только начинает свой тру
довой , путь, в городской 
больнице, где она работает

медсестрой, о ней очень хо
рошие отзывы.

В чем же секрет их ус
пеха в работе? На конфе
ренции было особо подчерк
нуто, что для медиков 
важно не только хорошо 
знать свое дело, но и быть 
чуткими. внимательными. 
Сестрами милосердия? назы
вали раньше медицинских 
сестер. 11 в этом есть свой 
смысл: равнодушным и
черствым не к лицу белый 
халат.

Все участники конферен
ции были единодушны в 
мнении —  высоко нести 
честь медицинского работ
ника, изо дня в день кро
потливым трудом на страже 
здоровья человека оправды
вать право на белый ха
лат. .

Г. БАННОВА,
НА СНИГЛКЕ: группа уча

с т н и к  конференции.
. Фото А. Бурдшгива.

К ВАШИМ 
УСЛУГАМ

В ол годонское гран, 
спортно - экспедицион
ное агентство оказывает 
населению различные 
виды , услуг. Потребова
лось вам перевезти, к 
прим еру, м ебель, топли. 
во, строительные мате
риалы или др угие това. 
ры, купленные в торгу, 
ю щ их организациях в 
черте города , обратитесь 
в агентство.

Оказываются услуги  
также в погрузке и раз
грузке при доставке п о . 
купателем на дом  м сбе. 
ли, холодил ьни ков и 
др уги х  предметов.

При этом все  услуги  
обойдут ся гор а здо  д е .  
ш евле, чем если нанять 
лю дей  со  стороны. Тем 
бол ее, что за подъем  
пли спуск  грузов , перс, 
возимых в контейнерах, 
на каждый этаж выш е 
п ер вого , плата взимает, 
ся в целом заг контейнер, 
независимо от количсст. 
ва предметов, н а ходя , 
щ ихся в нем.

В трансагентстве мож 
но также * npt!Or.;,eclu  
билеты на п р оезд  авто
бусами с  доставкой на 
дом. М ож но ПП'глбра  ;<• 
"ггячны е билеты на 
п р оезд в автобусах и 
льготные ученические 
билеты в черте города .

П о ли?.-С. i-е с ь услугам и

В ЦИМЛЯНСКОМ НАРОДНОМ)
Скоро будет -полтора де- 

сктка лет, как драматиче
скому коллективу при 
Дворце культуры Цимлян
ской i'i-JC присвоено звание 
народного. Выступлении 
цнм.тнцев высоко .оцени
вали на областных t  смот
рах. Но были и спады.

Сейчас цимлянский на
родный снова' «заговорил». 
Его деятельность оживи
лась. когда пола пришел 
режиссер Борис Петрович 
Михальчук.

За ip:i койл работы здесь 
нм б ■! поставлен!,) спек
такли по пьесе в двух

действиях В. Васильева
«Сказка, зимней ночи», 
драме в двух действиях 
В. Собко «Сохрани мою 
тайну.:-, драме в трех дей
ствиях «Дом, который мы 
покидаем».

Последняя работа режис
сера —  это трашкомедия 
белорусского драматурга
А. Макаснка «Трибунал». 
С этим произведением кол
лектив народного театра 
уже выступил с, успехом 
на сценах Цимлянска, Вол
годонска. Сейчас готовится 
поездка самодеятельных 
артистов в сельские двор

цы культуры нашего и я  
соседних районов. g

J'спешная работа кол- g 
лектива —  эго также за- 5 
слуга таких любителей S 
сцены, ветеранов театра, Е 
как В. Авдеев (он участ- § 
вует здесь с 1955 года, г  
сыграл немало гла вны х»  
ролей во многих спектак- 5' 
лях). Ю. Драчева —  одна = 
из плодотворных актрис. £ 
На ее счету более 10 не- Е 
легких ролей. Хорошо о S 
себе заявили также вете- g 
раны С. Максимов, А. Вер- 5 
шинина и многие другие, г  

Есть задумка у Бориса S 
Петровича обратиться к Е 
произведениям А. Чехова, Е 
I I .  Ильфа и Е : Петрова и g 
других писателей. »

А. БУРДЮГОВ. 5 
НА СНИМКЕ: режиссер £

Б. Михальчук дает послед- g 
ние наставления актерам Е
В. Авдееву и Ю. Бабкову, Е 
исполняющим главные ро- g 
ли в трагиномедии «Три- Е 
бунал». Е

Фото автора. -

f a

Ш А Х М А ТЫ

В городе Волгодонске 
в шахматном клубе про
водилось личное первен
ство Ростовского обла
стного совета ДСО 
«Спартак» по шахматам, 
по южной зоне. В сорев
нованиях должно было 
участвовать 12 шахмати
стов из трех городов — 
Батайска, Волгодонска. 
Сальска. Но батайцы не 
выставили своих спорт
сменов и меряться сила
ми пришлось сальчанам  
и волгодонцам.

За команду горсовета 
ДСО «Спартак» города 
Волгодонска выступили  
Н. Г. Верхоломов (опыт
но - экспериментальный 
завод), А. В. Голованов 
(связь) и А. Н. Тимо- 
хин (автопредприятие).

Лучше всех из них 
выступил Н. Г. Верхоло
мов, который занял 
третье место. Однако со
гласно положению в фи
нал не попал, так как в 
него выходят только два 
человека, занявшие соот
ветственно первое — вто
рое места. А их заняли 
В. В. Молчанов и В. Г. 
Талалаев из города Саль
ска.

Неудача наших шах
матистов объясняется 
тем. что сильнейшие 
спортсмены города — по*

ПРИХОДИТЕ НА СПЕКТАКЛИ
Волгодонцев ожидает новая естреча с коллективом 

Шахтннского государственного театра драмы имени 
Погодина.

.> и 4 мая во Дворце культуры «Октябрь» зрители 
увидят драму в .трех действиях В. Розова «Страница 
жизни», а 5 и 6 —  комедию М. Зарутного «Рим-17».

Приглашаем волюдондсв заранее приобрети пн юты
Н. 0CTP0BAP, 

администратор театр».

Л П ' 1  Ъ / 1

УЧИТЕЛЯ
В Пямлянске состоялся 

районный семинар учите- • 
лей цш кулыуры и руко-'  
водителей начальной воен
ной подго I овкн. приведен
ный но инициативе рак- 
онниги отдела народного 
образования. Семинар об
судил ряд важных воп
росов, направленных на 
дальнейшее улучшение 
спортивной и начальной 
военной подготовка в 
школах района.

Участники семинара оз
накомились с результата
ми спортивных . соревнова
ний н смотра-конкурса по 
гимнастике, с планом рай
онных спортивных . сорев
нований в весенне-летний 
период 1973 года, Финаль 
них соревнований «Зарни
цы1» и Орленка . Шел 
разговор II О ПОД! ГЧ'ОВКО к 
областному и районному; 
туристическим слетал.

Была также заслушана1 
информация о холе -сдачи 
школьниками норм нового 
комплекса ГТО.

На семинаре выступили 
старший инспектор рай
оне Е. Г- Чееноков, воен
руки и прейодаватели физ
культуры школ р.>ка 
Г. А. Сел'гнекзЗ. -Т. П. 
Краснощеко, Б. I I -  Аль- 
никин.

В работе семинард при 
нял участие и вы-т-ч:ал ,i-  
речью заведующий паоа- 
нетом начальной военной
ПОДГОТОВКИ 1’OCTOBI’ K ‘ IO. 0 0 -

ластпого института уелвеи- 
шонствованнл упиет»-:: 
А. В. Кокшаров.

Б. КССТИН.

ЭР А
белители отборочного 
турнира, прс-j* .-'.энного 
специально р.м§ выявле
ния сильнейших участни
ков к первенству обла
сти, не приняли о нем 
участия. И лишь потому, 
что руководители пред
приятий на отпустили их 
на столь ответственные 
соревнования. Так, В. Е, 
Сухарев (ДУ-8Э0) н  ̂
освободил дорожного ма
стера А. А Индуцкого, 
Н. И. Стукалов {школа 
№ 9) — военрука И. Д- 
Пушкареза.

В. Щ ЕРБАКО В,

Ф У Т Б О Л
I

В Волгодонске старто
вал очередной, традици
онный розыгрыш кубкг; 
газеты «Ленинец'>. Шесть 
команд коллективов физ
культуры  города вступи
ли в борьбу за празо 
стать обладателем этого 
почетного приза.

В одной четверти фи 
.нала встретились ком-зн 
ды строителей и л :со 
комбината, химиков и 

/'автотранспортного пред
приятия.

Созданная по сути дг 
г,а вновь, молодая коман 
да лесокомбината смог 
л а оказать сопротивленм 
более сильному сопернк 
ку —■■* команде строите 
лей лишь в первом таи 
м  ̂— 1:1.

Во втором тайме хоэяе 
вами положения были 
строители. Забив ещ; 
гри мяча, они победил!' 
со счетом 4:1 и вышли t 
полуфинал, гд^ встретит 
ся с командой опытно 
экспериментального заво 
да.

Во втором поединке г 
полуфинал вышли хими
ки, ззбив шесть безот
ветных мячей. Их сопер
ником будет команда 
ВУМСа.

В. БАКУМЕНКО.

Редактор В. АКСЕНОВ.
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